



Les Artimobiles au collège

publié le 23/11/2017

Descriptif :

Fort de son succès, les Artimobiles, nouvelle génération repartent en tournée pour la dix neuvième fois. Avec un look différent, ces véhicules aménagés spécifiquement pour ce dispositif et dotés d'une nouvelle application pour faire découvrir les métiers de l'artisanat aux collégiens de 4ème et 5ème vont s'installer dans la cour des collèges durant une journée complète. Les deux flottes d'Artimobiles composées de 3 véhicules chacune vont sillonner dix départements de Nord de la France. Grâce à cette opération, les collégiens vont découvrir, à l'aide d'un quiz, de vidéos ou de fiches métiers, les 250 métiers du secteur et vont pouvoir dialoguer avec des artisans et des apprentis de leur département.

Des images de l'intervention au collège le 22 novembre

<http://www.fnpca.fr/wp-content/uplo...>

Portfolio

